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國立中興大學社管學院九十三學年度第二學期院務會議記錄
開會時間：九十四年三月一日（星期二）中午十二點十分

開會地點：生輔組會議室

主 持 人：何代理院長京勝                                紀錄：鄧崇蓉                                                      
出席人員：陳美源委員、李皇照委員、黃明祥委員、許志義委員、巨克毅委員、沈玄池委

員、陸大榮委員、張簡尚偉委員、張樹之委員、林宜勉委員、王韶濱委員、佘日

新委員、廖緯民委員、陳育成委員（請假）、葉仕國委員（請假）、高玉泉委員

（請假）、林昱梅委員（請假）、黃博惠委員（請假）、陳連勝委員（請假）、

謝焸君委員（請假）、黃育銓助教（列席）

壹、主持人報告：略

貳、討論事項：

 
提案編號：第一案

提案單位：會計學研究所

案    由：會研所擬於九十六學年增設博士班案（檢附計畫書如附件），請討論。
說    明：

一、會研所碩士班成立二年，學生率取率分別為2.9％及2.5％，首屆畢業生目前均獲四
大會計師事務所率取，就業率100％。為提高本系學術地位及聲譽，並使本系教師
發揮專長及提高學術研究能力，故擬成立會計學系博士班。

二、現今會計博士人才的需求量遠大於供給量，而目前各大學會計研究所設有博士班

者，多集中於北部地區，南部亦僅有成功大學設有博士班。中部地區明顯不足，

中興大學會計學研究所成立以來，不論教學或研究成果均有目共睹，其優異的師

資與設備應可因應博士班成立之需求，且可平衡北、中、南區域發展。

三、中部地區技職院校林立，對會計博士級師資需求殷切，中興大學會研所若能成立

博士班，將可提供這些在職老師優良的進修環境。

四、本案業經本系九十三學年度第九次系務會議通過

辦    法：經院務會議通過後送研發會討論。
討    論：略
決    議：修正後照案通過
 
 
 
 
提案編號：第二案

提案單位：資訊管理學系

案    由：擬於九十五學年度增設資訊系統與應用碩士班案（計畫書如附件），請討論。
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說    明：

一、依據本校九十一學年度至九十五學年度中程校務發展計畫。

二、依據本系九十三學年度第二學期第一次系務會議決議。

辦    法：經院務會議通過後送研發會討論。
討    論：略
決    議：修正後照案通過
 
提案編號：第三案

提案單位：院長交議

案    由：社管學院各系所配置員額教師平均人數明顯少於其他各學院之系所，請校方考慮社
管學院之重要性及發展潛力，請於九十五學年度員額調整時優先考量配置員額，

請討論。

說    明：

一、九十三學年度社管學院之各系所教師平均人數明顯少於其他各學院（附表一），本院生師比

為19.41排名第二（附表二）。

二、教育部2003年評鑑本院為全台新設管理學院表現最優異的兩個學院，與清華大學科技管理學

院並列第一。

三、為使本院繼續保持學術的競爭力，並在教學、研究與服務推廣的負荷下，急需增加教師員

額，聘請優良師資，以免本院不進則退。

辦    法：經院務會議通過後送員額配置小組討論。
討    論：略
決    議：照案通過
 
參、臨時動議：

提案單位：國際政治研究所

案    由：舊食科大樓空間分配，不足以供國政所研究生使用，請予已重新分配空間。
討    論：略
決    議：請院長重新與學校溝通並爭取空間
 
肆、散會：十三點三十分
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